
会議録要旨 
 

(1)会議の名称 令和 3 年度 第 1 回 王子保公民館運営協議会 

(2)開催日時 令和 3 年 6 月 11 日(金曜日) 午後 7 時から 9 時 

(3)開催場所 王子保公民館 大会議室 

(4)出席委員氏名 
佐治覚次委員、若宮浩一委員、野村幸子委員、佐治孝郎委員、今川 貢委

員、坂川嘉信委員、小嶋昭子委員、内田達男委員、片山幹子委員、小泉範

和委員、依田英雄委員、 牧 美香委員、上嶋博子委員、吉羽真由美委員 

(5)欠席委員氏名 なし 

(6)出席所管課職員職氏名 
公民館館長 近藤数信 
公民館主事 柴野文江、平野祐子 

(7)会議議題 

（1）令和 3 年度王子保公民館活動方針について  
（2）令和 3 年度王子保公民館事業計画について 
（3）令和 3 年度王子保公民館事業予算について 
（4）令和 3 年度王子保公民館自主講座について 

(8)傍聴者の数 0 名 

(9)会議資料の名称 令和 3 年度 第 1 回王子保公民館運営協議会 

(10)会議の内容の要旨 

・公民館運営協議会開催指針、越前市教育方針、教育方策について説明。 
・令和 3 年度王子保公民館活動方針、事業計画、事業予算について協議し、 

新規自主講座「動画で遊ぼう」の開設について説明し承認された。 
・公民館予算について質問があり、余剰分は市に返金すると説明を行った。 

また、次のような意見・要望がでた。 
意見①）社会教育施設イコール公民館という考え方は古いのではないか。 
    コミュニティーセンターにしてもいいのではないか。 
要望①）コロナ禍で動画配信が盛んになっているが、公民館も時代の流れ 

に即しネット通信などの環境整備を整えてほしい。 
上記の意見①に対し、「公民館」という名がついていると法律があり、社

会教育が守られている。誰もが平等に利用し、学べる施設ですと

説明した。 
協議事項については、協議し承認された。 

(11)その他 
・日野山に王子保地区の方、職員、学級生が登った様子を丹南ＣＡＴＶで

6 月 26 日から 7 月 2 日まで放映される旨を伝えた。 
 


